

Se queja MC de la jefa de la CDMX

El partido Movimiento Ciudadano presentó ante la Comisión de Quejas y Denuncias del INE una querella contra la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, por presuntamente utilizar recursos públicos en su campaña y con ello violar la ley. La queja fue firmada por el coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, y otros correligionarios, y fue entregada al órgano electoral el viernes. Álvarez expuso en Twitter que algunas universidades del país están convocando a supuestas "conferencias" sobre urbanismo y políticas públicas que en realidad son proselitismo de Sheinbaum.

De la Redacción